

Ressort: Auto/Motor

Hessens Justizministerin lehnt Fahrverbot für Steuerbetrüger ab

Berlin, 25.06.2014, 16:52 Uhr

GDN - Die hessische Justizministerin Eva Kühne-Hörmann (CDU) hat den Vorschlag ihres nordrhein-westfälischen Amtskollegen Thomas Kutschaty (SPD), Steuerbetrüger künftig mit Fahrverboten zu bestrafen, abgelehnt. "Vor dem Gesetz sind alle gleich", sagte Kühne-Hörmann der "Welt".

Sie fände es "falsch, wenn wir im strafrechtlichen Sanktionssystem anfangen, ideologisch motivierte Sonderstrafen einzuführen". Generell zeigte sich die CDU-Politikerin offen für eine Diskussion über das Fahrverbot als Alternative zur Freiheitsstrafe, allerdings nicht beschränkt auf Steuersünder.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-36792/hessens-justizministerin-lehnt-fahrverbot-fuer-steuerbetrueger-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619